

Am 5.und 6. Nov. 2011 wurde beim TTC Langensteinbach die Bezirksmeisterschaft der Schüler, Schülerinnen, Jungen und Mädchen ausgetragen.

Alle Wettbewerbe außer den Schülerinnen A, den Schüler A und der Jugend A wurden in Gruppen ausgetragen. So konnten die Spieler und Spielerinnen doch mehrere Spiele bestreiten, ohne gleich in der ersten Runde ausscheiden zu müssen. Von der Turnierleitung waren die Gruppenspiele eigentlich auch für die Schülerinnen A und Schüler A vorgesehen, doch aufgrund des zögerlichen Spielflusses musste man die Disziplinen auf eine K.O. Runde beschränken.

Hier zeigte sich wieder einmal, dass die Spieler und Spielerinnen, welche in mehreren Disziplinen agieren, zum Hemmschuh des ganzen Turnierverlaufs geworden sind. Hinzu kommt, dass man zum Zeitpunkt der Ausschreibung eine Turniersoftware mit besserer Tischauslastung verwenden wollte, deren Einsatz zu unsicher erschien und daher verworfen wurde.

Als positiv wurde von mehreren Teilnehmern die Umstellung der Schüler B auf den Spieltag am Sonntag gesehen. Dadurch wurden die Gruppenspiele der Jugend B stärker belebt.

Aus der beiliegenden Statistik ist zu entnehmen, dass der TTV Ettlingen sowohl der Pokal- als auch Urkundengewinner ist. Der TTC Forchheim, der TTC Weingarten und der VSV Büchig sind die besten Verfolger! Bei einigen Vereinen zeigt sich, dass sich im Training wieder etwas bewegt und sich in Pokalen und Urkunden für die Spieler und Spielerinnen niederschlägt.

An dieser Stelle möchte ich mich nochmals recht herzlich bei den Verantwortlichen des TTC Langensteinbach bedanken, der für das Turnier eine perfekte Halle und eine sehr gute Organisation zur Verfügung stellte.

Bezirksjugendwart

Traugott Cramer

